Presse – Ausschnitt FLZ - Ansbach vom 09.06.2023

Bauarbeiten auf wichtiger Route sind abgeschlossen

Die Straße zwischen Dietenhofen und Kleinhaslach ist ausgebessert und wieder für den Verkehr freigegeben



Die Bauarbeiten, die seit Anfang Mai liefen, sind beendet. Der dafür gesperrte Streckenabschnitt zwischen Dietenhofen und Kleinhaslach ist nun wieder befahrbar. Foto: Jutta Mayer

DIETENHOFEN (dr) – Freie Fahrt zwischen Dietenhofen und Kleinhaslach: Nach vierwöchigen Bauarbeiten wurde die Kreisstraße AN 26 wieder für den Verkehr geöffnet.

Pünktlich vor dem Kirchweihwochenende in Dietenhofen wurde die wichtige Verbindungsstraße wieder freigegeben. Seit dem 8. Mai war die Baufirma Fiegl mit dem Ausbau des Streckenabschnitts beschäftigt. Mit der umfangreichen Deckenbaumaßnahme wurde die Oberfläche erneuert ebenso wie Risse und Durchbrüche im Asphalt, die bei regelmäßiger Verkehr entstehen, sowie Frostschäden ausgebessert. Kostenpunkt für den Ausbau der 665 Meter langen Strecke: 269.000 Euro.

"Die Maßnahme war kostenträchtig, war jedoch zwingend notwendig: Unsere Kreisstraßen müssen in einem zeitgemäßen Zustand sein", sagte Dr. Jürgen Ludwig, Landrat des Landkreises Ansbach bei der Streckenfreigabe. Der Plan, die Doppelkurve im Streckenbereich herauszunehmen, sei nicht umsetzbar gewesen. "Es wird immer schwieriger, Grund zu erwerben, die Landwirte benötigen die Flächen selbst", erklärte Dietenhofens Bürgermeister Rainer Erdel.

Dafür sei die Fahrbahn verbreitert und der Kurvenbereich mit einer zusätzlichen Schutzplanke abgesichert worden. "Das trägt zur Verkehrssicherheit bei", so Markus Bierlein vom Staatlichen Bauamt Ansbach.